

2022 – 2023 年度



鹿沼東ロータリークラブ

縁 ~ つなぐ ~



会長 前田 裕之

幹事 鈴木 勤

No. 2452 令和 4年9月14日 9月 第2例会

鹿沼商工会議所 3F 会議室 発行者 大越 昌宏

会長挨拶

皆さまこんにちは。

本年度がスタートし、あっと言う間に2か月半が経過いたしました。

スタートしてからの2か月はコロナ感染者急増となり、一時は1日3000人超える県内感染者数も多々あり、親睦事業の実施や例会参加も難しい状況が続いておりましたが、ここ最近はピークアウトを迎え、また、コロナ感染者の扱い方も少し変化しつつありますので、ここから通常通りの事業が行える事を祈っております。

ここから年末までは奉仕事業、ガバナー公式訪問、地区大会など、事業・行事が目多数ありますので、会員の皆様のご協力をお願いいたします。

さて、本日は佐藤市長にお越しいただいておりますが、ここ数年、話題になっております、魅力度ランキング発表の時期となつて参りました。亀山会長年度の際、魅力度ランキングのお話しがあったと思いますが、その年は最下位で、昨年が持ち直して41位となつておりました。昨年は10月9日にランキングの発表がありましたので、今年も数週間後に発表があると思います。はたして今年は何位になっているのでしょうか？このランキングを行つてゐるは、ブランド総合研究所であります、今年より「住民による魅力度アンケート」なるものを2022年5月20日から26日にかけてインターネットで調査を実施した



ようです。（＊調査方法は割愛させてただきます。）そこで栃木県に住んでいる人々は、我が県にどれくらい魅力を感じているのかと言うと、寂しいことに42位となりました。全国的な魅力度と県在住の方々の魅力度に大差がなかったという結果となりました。ただこの調査会社の田中社長は「下位の県は、奥ゆかしい人たちが多いイメージが強い。『俺が、私が……』と前に出ない県民性がうかがえるだろう。決して魅力度がないのではなく、自分たちの良さを人にあまり伝えようとしない慎み深さを感じられる」と述べ、奥ゆかしさが故に、自分たちの県の魅力が他県の人になかなか伝わらないというもどかしさがあるのではないか。とおっしゃっております。まるで当クラブの高橋宏さんことを言つてゐるようですね！この様なアンケート結果ですが、安心してください。私の長女現在大学4回生で東京の大学に行き、東京で生活をしておりますが、東京で就職

をすると思いきや、就職は県内で就職することとなりました。住んでみると都会は大変と気付いたみたいで、やっぱり栃木が住

みやすいと言っておりまして、栃木県、そして鹿沼市は住やすいみたいで、佐藤市長にお伝えし会長挨拶といたします。

幹事会務報告

- 子ども食堂、女性への生理問題への支援 PJ について
財団地区補助金 (1969 ドル : 8 月レート 261,877 円)
送金の連絡がありました。今週中に振り込まれるとのこと。今年度社会奉仕委員会での補助金事業です。全会員のご協力をお願いします。
- 10 月 24 日世界ポリオデーについて関連リンクを貼ったメールを全会員に送っています。ご覧ください



お客様卓話

鹿沼市長 佐藤 信 様



皆様、こんにちは。

久しぶりに鹿沼東ロータリークラブの例会に参加させていただきました。

皆様には日頃から、市政のいろいろな場面で参加いただき、大変お世話になっております。感謝申し上げます。

先程、魅力度ランキングの話がございました。市町村の場合は、住みやすさランキングがございまして、県内 14 市町中、13 位という結果でして、あまり胸を張れる状況じゃありません。今回、順位を引き下げた要因は、利便性です。利便性には 4 つの項目があります。日用品や食料品は地元で購入しているのですが、先程の話ではないですが、人柄の良い人は、鹿沼で購入していないかもしれませんね。地元で購買していないことも、ランクを下げる要因なんです。また、大型店の一人当たりの面積が少ない。去年までは宇都宮と鹿沼の合計の面積で考えられていたので、ランクは高かったんです。なので、鹿沼だけでみるとまだまだ

大型店の面積は少ないんです。それなので、私はそれが適切な評価となるのかは疑問に感じます。鹿沼に住んでる人がどれだけ利便性があるかを感じるかが重要であり、遠慮がちな栃木県民の話だけでは、難しい面もあるのではないか。

現在、議会中でありますが、今後、ランキングが上がる可能性が十分あります。それは、子供たちの、医療の現物給付が18歳までになります。これは明らかに、ポイントが上がる要因だと思います。一喜一憂しないようにしておりますが、ランキング上位がいいのかなど。開き直っても仕方ないので、これからも上評価されるよう邁進していく所存です。

市役所の試験も終わりました。受験者は結構多いんです。ところが合格しても辞退者が続出します。実は掛け持ち受験が多いんです。鹿沼市は受験が早い為、宇都宮や栃木県が受かりますと、辞退されて、そちらに流れてしまいます。これは4年前くらいからはっきり傾向がでています。やむを得ないところもございます。宇都宮のほうが給料が高いんです。公務員は、地元で生活していて、地元で仕事をしていると辛いことも多いんです。それは、休日でも役所に勤めているのに遊んでいるなど噂されてしまうんです。なので、地元以外の場所に勤めている方が賢明と考える方が多いです。しかし、栃木市の方だと、鹿沼が試験が早いとのことで、こちらに来てくれることが多いです。場所にもありますが、今後も選ばれる自治体を目指していきたいと思います。

先程、会長からお話をございましたが、新型コロナ感染症に関して、感染人数は減ってきても、なくなられる方が減らないことを考えますと、とても心配な状況です。自宅療養されている方も、症状が悪化しないよう万全な体制で頑張っています。医療従事者の皆様に大きな負担のないようにします。皆様にはご協力いただきありがとうございます。

市役所の庁舎ですが、来年の2月には完成し、引っ越しします。

ふるさと納税は、初めて黒字になりました。約3億8,000万円になりました。ゴルフクラブの返礼品が好評でした。栃木市などは、ティッシュペーパーなどの日用品の返礼品が好評でした。鹿沼市も生活必需品の返礼品を考えたいので、皆様のご紹介があればありがたいです。返礼品を差し引いて、約1億1,000万円の黒字です。

只今、市議会の真っ最中です。日光ナンバーの件は、アンケートを実施した結果、反対が7割の為、日光市には結果をお伝えしました。塩谷街は半々ですが賛成でした。、宇都宮ナンバーのままになります。

皆様のお手元にございます、第8次鹿沼市総合計画が策定されました。ご覧ください。実は、総合契約に反対された方がいらっしゃいます。なんで反対されたかというと、「みんなで協力してできること」の表現が市民に強要しているのではないかとの話がありました。それを言つてしまったら、なにも伝えられません。どこが強要なのかわかりません。そんなやり取りが議会がありました。5年ごとに見直しされます。

皆様、新聞を読んでいただくとありがたいですね。今日の新聞では、栃木国体の開会式に、天皇陛下がいらっしゃることが掲載されました。いろいろと読み取れることがございます。

多くの課題もございますが、一つ一つ精査し、皆様のご支援もいただきながら、市政に邁進していきます。本日はありがとうございました。

Smile Report

*皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル 片浦一幸委員長

- ・鹿沼市長 佐藤 信様
- ・前田裕之会長

佐藤市長、御多用の中、ご来訪頂きありがとうございました。
より住みやすい鹿沼市となるようご指南ください。

- ・鈴木 勤会員

佐藤市長、ようこそ鹿沼東 RC へ。
本日はお忙しい中卓話誠にありがとうございました。

- ・鈴木和也会員

佐藤市長、卓話ありがとうございました。
とても住みやすい鹿沼市です。
益々のご活躍に、ご期待申し上げます。

- ・根本 茂会員

佐藤市長、走る姿は、マラソン中山竹通（ソウル五輪金メダル）に、似ていますね。
本日は卓話ありがとうございます。

- ・鷹見直人会員

名誉会員 鹿沼市長佐藤信様、卓話大変ありがとうございました。
また、随行の金子巧様、秘書課に異動になってから大変スマートになった
ようです。ちゃんと食べてますか？気遣いが多いのかな？
仕事に精進してください。

- ・見目博克会員

10日間の監禁生活から開放されやっと通常生活に戻る事が出来ました。

- ・片浦一幸会員

佐藤市長、市政に関する様々な情報ありがとうございました。
コロナで思うように行かないことも多いでしょうが、健康に気を付けて、
益々のご活躍をご期待しております。

出席報告 亀山弘晃委員長

会員数	37名
出席計算会員数	36名
メークアップ	1名 設楽
欠席者	7名 赤羽、加藤、熊倉、篠原浩、館野 篠原尉浩、横川
出席率	80.56%
例会参加率	75.68%

